



## Signa Lab se retira de hacer las preguntas para el primer debate presidencial



A principios de esta semana, Morena y sus aliados impugnaron la participación de Signa Lab en la selección de las preguntas para el primer debate presidencial, acusaron de imparcialidad a su titular, Rossana Reguillo, por haber hecho publicaciones en contra de la 4T.

Ante esto, Rossana Reguillo informó a través de su cuenta X, que ha decidido retirarse de este ejercicio para el INE, aseguró que lo hace por el bien de la institución y la certeza de la honestidad del equipo de Signa Lab.

Antes de que se conociera la decisión de Rossana Reguillo, el representante de Morena ante el INE, Sergio Gutiérrez Luna, pidió que Signa Lab no participara en el debate presidencial.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3663?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!3663&authkey=!AD1CXDNebWQX6wl&ithint=video&e=gtlMyO>